

Astarte Residuos Solidarios

Todo comenzó con Aitana, una niña de Tarazona con una grave cardiopatía congénita a la que el sistema sanitario Español había desahuciado por no querer sufragar una operación en un hospital de Boston, el único en el mundo que podía curarla. Sus padres desesperados consiguieron recaudar los quinientos mil euros necesarios para salvar a su hija gracias a la solidaridad de millones de personas, que con el simple gesto de guardar los tapones de plástico de los envases vacíos y hacérselos llegar consiguieron el milagro.

Nosotros quisimos aportar nuestro granito de arena y se nos ocurrió vender los residuos electrónicos que generaba nuestra tienda y donar el dinero obtenido a Aitana. Poco a poco los clientes, amigos, vecinos, amigos de nuestros amigos... se fueron haciendo eco de nuestra iniciativa y comenzamos a recibir un continuo goteo de donaciones en forma de residuos electrónicos, todo tipo de aparatos inservibles, desde ordenadores hasta cafeteras.

De la venta de estos residuos a empresas especializadas en la regeneración de residuos obtuvimos los primeros ingresos que al principio donábamos a Aitana, pero una vez que vimos que su objetivo estaba conseguido quisimos ayudar a más niños. Y nos dimos cuenta que había muchos y cerca de nosotros, no era necesario irse a otras provincias para encontrar a quien ayudar.

Paralelamente a todo esto comenzamos a realizar unas reu-

niones en establecimientos hosteleros de la ciudad en las que el establecimiento dona un euro de cada consumición para ayudar a niños. A estas reuniones las llamamos kedada solidaria y con el paso del tiempo cada vez acude más gente, hacemos juegos, espectáculos, bailes, sorteos... etc. Todo aquel que quiere aportar algo tiene las puertas abiertas.

Así nació la asociación Astarte residuos solidarios. A día de hoy hemos recogido 19 toneladas de residuos electrónicos y hemos realizado 15 kedadas solidarias. Todo esto se traduce en unas donaciones de casi 5000 euros a niños o asociaciones de niños que necesitan ayuda. Durante el año 2013 hemos entregado tres talones de 1000 euros a las asociaciones nuevo amanecer que trabaja con niños autistas, moving4 que recauda fondos para el estudio de la artritis idiopática infantil y a la fundación Cruz de los Ángeles, que entre otras cosas cuida a niños huérfanos a través de casas de acogida.

En Septiembre de 2013 comenzaremos una nueva actividad a través de lo que hemos llamado aulas solidarias. En ellas impartiremos cursos a personas y niños que necesiten apoyo. El primer bloque de cursos se impartirá en centro cultural de La Carriona en coordinación con la asociación de vecinos y participación ciudadana del ayuntamiento de Avilés. Cursos de apoyo de Inglés, de alfabetización digital, pequeñas reparaciones



domesticas, reparación de ordenadores... etc.

Al mismo tiempo hemos comenzado a firmar convenios de colaboración con entidades públicas y privadas para la recogida de residuos electrónicos. El primer convenio firmado y en ejecución ha sido con el ayuntamiento de Muros de Nalón en virtud del cual y a través de los telecentros del municipio recogemos los residuos electrónicos que los usuarios depositan allí.

Con esto estamos creando una red de recogida en lo que hemos denominado micro puntos verdes, es decir una especie de puntos limpios solidarios en los que el ciudadano deposita allí residuos que puedan ayudar a los demás.

Otro de los objetivos que tenemos para este curso que comienza es llevar estos micro puntos verdes a los colegios, y hacer una campaña de concienciación a los niños en dos sentidos; por una parte enseñarles que la vida moderna genera una gran cantidad de residuos que si no se tratan adecuadamente son muy da-

ños para el medio ambiente (el 5% de los residuos que se generan en la comunidad europea son de tipo electrónico), y por otra parte concienciarles que con un simple gesto pueden ayudar a otros niños y de este modo fomentar la solidaridad desde la infancia.

Creo que tenemos mucho trabajo por delante, por eso desde estas líneas pedimos la colaboración de todos vosotros, bien sea donando residuos electrónicos, acudiendo a las kedadas solidarias, colaborando en la colocación de micro puntos verdes o aportando nuevas ideas y proyectos que sin duda serán bienvenidos.

José Ramón Suárez.
Astarte Residuos Solidarios.
www.residuosolidarios.org



Especialistas en TPV Táctil para hostelería

Ordenadores y periféricos
Consumibles y accesorios
Programas y servicios a empresas
Servicio Técnico
Redes locales

González Abarca 23
33400 Avilés (Asturias)
Tel: 985 52 09 99
Fax: 985 52 18 66
astarte@astarte.es
www.astarte.es